

Mittwoch, 14. Juli 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

# Erst buddeln, dann kegeln: Spatenstich für neues Harthausener Vereinsheim



Die Holzkegelbahn auf Gut Möschenfeld musste im Jahr 2015 neuer Wohnbebauung weichen. Die Harthausener Ortsvereine waren sich darüber einig, dass die historische Kegelbahn erhalten werden muss und bauten sie ab. Über die Jahre konnte sie bei einigen Landwirten sicher eingelagert werden. Nur fehlte ein Platz zum Wiederaufbau. Ein solcher wurde schließlich gefunden: ein Grundstück am Sportplatz an der Wolfersberger Straße. Dort soll die historische Kegelbahn wieder aufgebaut werden – samt eines Vereinsstadels. Am 19. April 2021 genehmigte der Gemeinderat den von den Harthausener Ortsvereinen gestellten Bauantrag zum „Wiederaufbau einer historischen Kegelbahn mit Neubau einer Burschenhütte“. Nun trafen sich Bürgermeister Klaus Korneder (Mitte) und die Harthausener Vereinsvorsitzenden zum Spatenstich. Zuerst wird die Kegelbahn aufgestellt und eine Burschenhütte gebaut. Der Vereins-/Lagerstadl wird im zweiten Schritt errichtet werden. Der Stadl nutzen Vereine und Gemeinde auch als Lagerfläche. mm/Foto: gemeinde